

## Berita Lingkungan Hidup

### Standar Nasional Ditetapkan

Jakarta, Kompas - Pemanasan global dan perubahan iklim telah menjadi perhatian setiap negara. Di Indonesia gerakan yang dilakukan bukan hanya gerakan menanam pohon dan penggunaan produk ramah lingkungan, tetapi juga menetapkan standar produksi untuk mereduksi gas rumah kaca.

Untuk itu Badan Standardisasi Nasional (BSN) mengeluarkan standar yang terkait dengan upaya menekan emisi gas rumah kaca (GRK), yaitu dengan mengadopsi ISO (International Standard Organization) yang dikeluarkan tahun 2006. Dalam hal ini ada tiga Standar Nasional Indonesia (SNI) yang dikeluarkan BSN pada akhir pekan lalu, yaitu SNI ISO 14064-1:2009, SNI ISO 14064-2:2009 dan SNI ISO 14064-3:2009.

"SNI ini diharapkan dapat menjadi acuan untuk pengujian dan sertifikasi proses produksi di perusahaan. Indonesia menargetkan reduksi emisi GRK 26 persen pada tahun 2020. Hal ini merupakan hasil dari pertemuan Kopenhagen pada Desember lalu," ujar Kepala BSN Bambang Setiadi.

Standar itu berisi panduan spesifikasi untuk kuantifikasi dan pelaporan tentang reduksi emisi GRK. Spesifikasi itu meliputi tingkat organisasi yang menghasilkan GRK dan tingkat proyek untuk pengawasan dan pelaporan aktivitas reduksi GRK serta untuk validasi dan verifikasi asersi GRK.

Standar seri ISO 14064, kata Bambang Setiadi, merupakan edisi terakhir dalam kelompok standar internasional ISO 14000 untuk pengelolaan lingkungan. Ini merupakan contoh yang baik dari ISO untuk mendukung dengan memberikan instrumen praktis dalam menjawab masalah global tersebut. "Penetapan ISO 14064 memberikan keuntungan, antara lain memudahkan organisasi mengidentifikasi dan mengelola aset serta risiko terkait GRK, serta memfasilitasi perdagangan karbon," ujar Bambang.

Penetapan standar ini mendukung upaya menghadapi perubahan iklim, yaitu dalam pemantauan, penghitungan emisi GRK dan dampak lingkungan serta mempromosikan pengelolaan dan desain lingkungan.

Ditambahkan Bambang Astono, Kepala Humas BSN, SNI dirumuskan oleh Subpanitia Teknis yang menangani manajemen lingkungan dan kualitas lingkungan. Selain tiga SNI tersebut, BSN juga menetapkan SNI ISO 14065:2009 Gas Rumah Kaca— sebagai persyaratan bagi lembaga validasi dan verifikasi GRK untuk digunakan dalam akreditasi atau bentuk pengakuan lainnya.(YUN)